

## BAB IV

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan.

Setelah membahas semua permasalahan yang ada, maka penulis dapat menyimpulkan apa yang kami bahas dalam skripsi ini sebagai berikut :

1. Pelaksanaan pendidikan Agama Islam di Panti asuhan Bani Ya'kub berjalan dengan cukup baik. Hal ini dapat diketahui pada pengelolaan, penggunaan Metode, kurikulum serta adanya evaluasi dan didukung oleh adanya daya serap anak pada materi yang cukup baik.
2. Keadaan tingkah laku anak di Panti asuhan Bani Ya'kub setelah mengikuti kegiatan Pendidikan Agama adalah cukup baik. Jika dibandingkan dengan keadaan sikap dan tingkah lakunya sebelum mengikuti kegiatan Pendidikan Agama.
3. Kegiatan Pendidikan Agama yang dilaksanakan di Panti asuhan Bani Ya'kub mempunyai pengaruh positif yang cukup baik terhadap sikap dan tingkah laku anak asuh, dengan indikasi meningkatnya tingkah laku mereka ke arah yang lebih baik. Hal ini sesuai dengan hasil analisa data yang mencapai nilai 0,737 dan nilai tersebut dalam kategori cukup kareda berada diantara 0,600-0,800.

## **B. Saran.**

Saran-saran yang dapat kami berikan kepada pengasuh, pendidik dan anak asuh Panti asuhan untuk lebih meningkatkan dan mengembangkan kegiatan PAI adalah :

### **1. Pengasuh.**

Dalam hal pengelolaan dan pengawasan anak asuh hendaknya tidak berhenti pada pemenuhan kebutuhan hidup maupun pendidikan saja yang diperoleh mereka, namun juga apa yang perlu diperhatikan yaitu pendidikan ketrampilan. Agar menjadi bekal dalam kehidupannya di kelak kemudian hari.

### **2. Pendidik.**

Hendaknya selalu memberikan dorongan dan motivasi kepada anak asuh dalam menerima pendidikan Agama, agar mereka mengikutinya dengan baik dan mengerjakan segala tugas dan kewajibannya tanpa adanya paksaan.

### **3. Anak asuh.**

Diharapkan bagi anak-anak di Panti asuhan Bani Ya'kub lebih aktif mengikuti kegiatan-kegiatan keagamaan berusaha untuk mewujudkan apa yang sudah didapat dalam kegiatan tersebut dalam kehidupan sehari-hari agar kelak menjadi orang yang bermanfaat bagi Agama, Bangsa dan mencapai kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

## PENUTUP

Segala puji syukur kami panjatkan kepada Allah SWT. semata, berkat Rahmat dan Hidayah-NYA yang terlimpahkan kepada kami, sehingga kami dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam pembahasannya. Hal ini karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis, maka dari itu penulis sangat harapkan kritik dan saran dari pembaca demi perbaikan skripsi ini.

Akhirnya semoga Allah meridhoi amal kita semua khususnya bagi penulisan skripsi ini. Dan mudah-mudahan karya ini bermanfaat bagi kita semua. Amiin Yaa Robbal Alamin.

**Penulis.**